

A falta de tres jornadas y por primera vez en su historia

GRUPO XIV

El Carabanchel se proclama

campeón de su grupo

Tras vencer al Pedro Muñoz en un buen segundo tiempo

Dominguez Crisol, fue paseado a hombros por sus jugadores

Madrid. (De nuestro corresponsal Sánchez Lozano). Carabanchel, 2 (Frias y Morón, de penalty); Pedro Muñoz, 0.

Pedro Muñoz: Ropero; Juanjo, Camargo II, Ballesteros; Felipe, Sanz; Camarena, Camargo I, Cosano, Elvira y Rodolfo.

porada, es decir, Dominguez (el artista), Esteban (el artillero), Morón (el abrelatas) y De la Cruz (el luchador). Siempre venía faltando uno o más y hoy le ha tocado la "china" a Esteban y la línea —el equipo— se han vuelto a resentir.

Empezó el partido con ligera presión visitante, pero ni en este periodo ni luego en todo el partido llegarían los "canarios" pedroteños, a inquietar lo que se dice seriamente o sea con amenaza inminente de gol a Navas. O sea que Zamorano tiene con su equipo el mismo problema que la inmensa mayoría de sus compañeros de todas las categorías, la falta de rematadores.

Presionó, como decimos, el Pedro Muñoz en los primeros 10 minutos, pero sin embargo la ocasión más propicia de marcar, corrió a cargo del Carabanchel en una jugada de Jiménez, que terminó con buen cabezazo de De la Cruz, para que Ropero se luciera en una palomita apta para flash.

Y poco más que contar de este periodo. Los avances —casi siempre mal hilvanados— de unos y otros, morían una y otra vez a pies de los defensores contrarios, más seguros y expeditivos los locales, ya que los visitantes, aunque Camargo II, se fue enmendando tras irregular comienzo, flojeaban por los laterales.

En la segunda mitad, el Carabanchel comprendió que había que ganar el partido, para dar satisfacción a sus seguidores y puso más ardor en la pelea, lo que dió origen a mayor peligrosidad y asiduidad de sus ataques. Sin embargo, el gol —que como al príncipe llegado tras seis princesitas, bien podríamos llamar "el Deseado"— no llegó hasta el minuto 70 en que Frias, corrido un poco a la derecha y dejado solo por el deficiente marcaje rival y por aquello de que estaba lejos, agarró un zambombazo de los suyos, durísimo y muy colocado, a media altura, que pese a ser tocado por Ropero en su estirada terminó en la red, entre el júbilo que no hace falta describir a ustedes.

Mejoró a partir de aquí el campeón y poco después, Dominguez, en offside no señalado, pierde increíblemente un gol hecho, solo ante Ropero, por bombear la pelota con exceso, primero, y otro gol, en postura bastante más difícil, poco más tarde.

No se resigna el Pedro Muñoz, pero solo un tiro de Camargo no muy peligroso, detenido por Navas, deja constancia de que este equipo alineaba cinco delanteros. Y cuando en el minuto 36, en el mayor barullo registrado en todo el partido en el área visitante, Felipe rechazó con el puño un balón que se colaba y Morón transformó el penalty de modo imparable, hasta el más ciego podía ver que, campeón, teníamos.

En los últimos minutos, el Carabanchel pudo aumentar su ventaja pero creemos que el resultado era ya correcto y justo, atendiendo a los méritos de unos y otros.

Destacaron entre los visitantes Camargo II y Sanz, que peleó más que la mayoría de sus compañeros. Mal el aríete, extremo derecha e interior izquierda, los

tres desangelados. En cuanto a Rodolfo anduvo a la deriva sin saber si tenía que marcar o atacar y no haciendo ninguna de las dos cosas a derechas. Atrás entretuvieron más de una vez absurdamente la pelota, creándose problemas tontamente.

Por el Carabanchel, destacó sobre todos por su incansable espíritu de lucha y su gran valentía de lucha y su gran valentía, que le hace no volver nunca la cara, De la Cruz, (que si es aprovechado por el entrenador, para "ponerse al habla" con Dominguez, es decir, entenderse con él, cuajará excelentes jugadas, con gran peligro para los contrarios), seguido de cerca por Caliche y algo más distantes, por Flores y José María. Calderón cumplió con sobriedad y acier-

te, sin excesos y Dominguez, aunque hizo dos o tres coladas de su marca, imposibles de atajar, no cuajó una de sus grandes actuaciones, resintiéndose además al final de su reciente lesión. Frias, que es un estúpido medio de ataque, durísimo rematador, no es interior, no siendo su menor pecado el olvidarse por completo de Jiménez, que, aunque sin exponer demasiado, aprovechó con buenas maneras los pocos balones que se buscó por su cuenta.

Terminado el encuentro, el entrenador, señor Dominguez Crisol, fue paseado a hombros por todo el rectángulo, por los jugadores entre los aplausos y entusiasmo del público. En la próxima visita del Femsa, será celebrado el triunfo con varios actos, así como con la inauguración del túnel de acceso al campo que se está terminando de construir.

El señor Zamorano, nos atiende con su amabilidad acostumbrada, felicitando en primer lugar al Carabanchel y estimando que sus jugadores, no han puesto en la lucha toda la codicia de que vienen haciendo gala siempre, lo que les ha hecho

cuajar un partido por debajo de sus posibilidades. Cree que el Carabanchel, que había hecho un primer tiempo anodino asimismo, se creció en el segundo, dejando entrever el fútbol que tiene dentro y que le ha llevado a ser campeón.

Por su parte, Dominguez Crisol, aunque hemos dejado pasar adrede unos minutos está aún tane mocionado, que las palabras le salen entrecortadas, rotas por la emoción del momento.

Reconoce cierta flojedad en el primer tiempo pero estima que en el segundo se salió con más espíritu de lucha y ganar de agrado que así el triunfo tenía que llegar, pues sin menospreciar al contrario, cree que el Carabanchel es superior. Da las gracias a todos —directiva, afición, jugadores, periodistas, etcétera—, y confía que todos asimismo sepan responder en las jornadas de la liguilla que se avecinan, para las cuales, cree que sus jugadores se superarán así mismo, para realizar un digno papel.

Y nada más, que no sea reiterar desde aquí en nombre de "Alarcos" y nuestro propio, nuestra más cordial y sincera felicitación a los campeones.



Dominguez Crisol fue paseado a hombros

Carabanchel: Navas; Caliche, Calderón, José María; Flores, Felipe; Jiménez, Frias, Morón, Dominguez y De la Cruz.

Excelente actuación arbitral del señor Olmos, con buena "vista", prácticamente siempre, para la apreciación de las faltas. Quizá en alguna ocasión debió haber tenido presente la ley de la ventaja, pero no tendríamos inconveniente en sacar un abono para toda la temporada que nos garantizase arbitrajes semejantes. Aceptables los liniers, señores Arroiz y Bartolomé.

Ya tenemos campeón en el grupo XIV. Más flamante que nunca, puesto que no hay precedente en la historia del club. Y había de ser precisamente esta temporada, en la que el simpático club de la populosa barriada celebra sus bodas de oro, en las que se alcanzase el deseado galardón, con todo merecimiento, ya que, prácticamente, ha figurado en cabeza toda la temporada.

Ha tenido altibajos —¡qué equipo no los tiene!— y aunque en casa han perdido demasiados puntos y parece ha dejado sus mejores encuentros para lejos de sus lares, lo cierto es que en un torneo ligero donde al final se impone siempre la regularidad, no el azar de un partido cualquiera, el C. D. Carabanchel, ha sido el que se ha mostrado más compacto, más homogéneo y, al mismo tiempo que más realizador adelante, más firme en su retaguardia, factores ambos que difícilmente pueden dejar de ir unidos en equipo que aspire a los puestos de privilegio.

El partido de hoy, tuvo, en su primera mitad, la tónica que viene imperando en el equipo en sus últimas actuaciones en casa, es decir, cierta falta de ardor combativo —salvo excepciones llamadas De la Cruz y Caliche— pero es que hay que tener muy en cuenta a la hora de juzgar que precisamente en estas últimas actuaciones del equipo, no se ha podido contar juntos con los cuatro delanteros base de los mejores partidos y triunfos del equipo de esta tem-

El Tomelloso - Madrileño, resultó aburrido y terminó con la victoria del primero por 2-1

El equipo local jugó, toda la segunda parte, con 10 hombres, por lesión de Candi

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal José Luis Albiñana "PONA"). Tomelloso, 2 (Patri I Segura); Madrileño, 1 (Segovia).

MADRILEÑO: Chicharro (0); Jiménez (1), Pastor (2), Daniel (2); Lalo II (2), Del Olmo (2); Eusebio (1), Segovia (2), Salcedo II (1), Goyo (1) y Capón (1).

TOMELLOSO: Mayo (0); Patri II (1), Fonseca (2), Reinoso (1); Yagüe (1), Martínez (0); Segura (1), Gómez, Patri I (0), Candi (-) y Echeve (1).

Arbitro: Buen arbitraje de Torres Granizo, que no tuvo complicaciones en su cometido. Muy bien auxiliado en las banderas por García Román y Carrasco.

INCIDENCIAS

El Tomelloso, botó 7 córners, por 4 el Madrileño. Tarde desapacible y flojísima entrada.

Antes de concluir la segunda parte, Candi se fue a la banda aquejado de un tirón en una pierna, que le impidió continuar jugando en el segundo periodo. Creemos no será de importancia.

LOS GOLES

4 minutos, 1-0. Centro de Reinoso desde el lateral izquierdo, salida en falso del portero, que es aprovechada por Candi I para chutar a gol llegando el balón a la red (Daniel, defensa forastero, pudo evitar el gol, pues estaba bien colocado debajo de los palos, pero se le fue el balón).

2-0. 20 minutos. Incurción de Echeve por el lado derecho; centra y Segura de formidable izquierdazo marca un magnífico gol.

2-1. 35 minutos. Jugada personal de Segovia. Dribla a dos jugadores tomelloseros y por

último "despista" a Fonseca y marca un gol de estupenda factura.

COMENTARIO

Después de casi un mes de inactividad futbolística, teníamos (aunque hayamos visto al Tomelloso en otra ciudad)



Candi resultó lesionado en las filas locales

grandes deseos de verlo de nuevo en nuestro Estadio. El triunfo sobre el Villarrobledo, nos hizo abrigar la esperanza de que teníamos a un resucitado Tomelloso, convertido en pocas horas, en equipo goleador y que además jugaba al fútbol. Pero aquello —creemos— fue un espejismo que se ha esfumado.

El encuentro Madrileño-Tomelloso, exceptuando algunas jugadas "alegres" de los forasteros, fue malo en líneas generales. Ni unos ni otros, hicieron méritos para "calentar" a

los aficionados en esta fría tarde de primavera.

Los primeros minutos, con demasiado fútbol aéreo fue de ligero dominio local. El Tomelloso, llegaba con más facilidad al área madrileña, aunque sin peligro. Los madrileñistas, realizaban algunos contraataques que ponían en aprietos al inseguro Mayo, pero la vanguardia forastera, carecía de seguridad en el tiro. El Tomelloso, hasta que el Madrileño marcó su gol, se creía muy superior a su oponente, pero los forasteros, con empuje y a base de luchar en todos los terrenos, lograron su gol y además, estrellaron otros dos balones en los postes (que también juegan) con Mayo batido, que eran dos estupendos goles —habrían sido.

Con el resultado conocido, con cluyó la primera parte.

Se reanuda el segundo periodo. El Tomelloso se ve merma del concurso del jugador organizador, Candi y lo acusa, es cierto. El Madrileño, lucha, empuja y hasta a ratos juega bien. Sin embargo, el Tomelloso, hace aguas por todas partes. Ni existe media, ni existe defensa y por delantero, solo queda Echeve. En el Tomelloso, todos son desaciertos; cesiones al contrario, falta de lucha y "miedo" a lo que se avecinaba.

El Madrileño, sabe aprovechar muy bien la merma numérica del Tomelloso y sin llegar a realizar grandes cosas, pone en apuros a Mayo y se mantiene al mismo ritmo de velocidad y juego, hasta que el señor Torres Granizo, da por finalizado el encuentro.

Resumiendo: El encuentro ha sido malo en líneas generales. En esta ocasión ha perdido el mejor jugador del equipo.

(Pasó a la página sexta)